



## USSF Coach Code of Conduct

Cualquier violación de este código de conducta puede resultar en medidas disciplinarias.

Un  
entrenador...

Mantenerse al más alto nivel de entrenamiento y promover un ambiente positivo y seguro para todos los participantes.

Tratar con respeto a todos los jugadores, miembros del personal, funcionarios y oponentes. Es importante considerar el efecto de la conducta, en lugar de confiar únicamente en la intención detrás de la conducta.

Comunicarse con honestidad e integridad, manteniendo límites apropiados y siguiendo todos los estándares de comunicación del estado, la liga y el club, incluso en las redes sociales.

Modelar un comportamiento inclusivo y fomentar la diversidad al mismo tiempo que nos oponemos a todo tipo de discriminación, incluida, entre otras, la discriminación por motivos de raza, color, religión, origen nacional, ciudadanía, discapacidad, edad, sexo, orientación sexual, identidad de género o condición de veterano.

Utilice asesoramiento positivo y críticas constructivas.

Mantener relaciones apropiadas con los jugadores estableciendo límites saludables y haciendo ejercicio. precaución al participar en actividades sociales con jugadores fuera de los eventos del equipo.

Garantizar entornos de reunión adecuados, específicamente relacionados con el tiempo y el lugar.

Garantizar que las instalaciones, los equipos y los recursos proporcionados cumplan con los estándares de seguridad adecuados.

Garantizar que el equipo y el personal tengan acceso apropiado y fácilmente disponible a las necesidades de hidratación y líquidos.

Asegúrese de que su organización cuente con equipos de emergencia, capacitación y planes de acción de emergencia que estén preparados para ejecutar en aras de la salud y la seguridad de todas las partes interesadas.

Aceptar comentarios y buscar la mejora personal y profesional continua.

Comprender y actuar según sus obligaciones obligatorias de denuncia, denunciando cualquier sospecha de abuso infantil a las autoridades y al [Centro de SafeSport](#).

Autoinforme su comportamiento a un supervisor si viola el código de conducta o las políticas de conducta prohibida aplicables.

Reconocer su responsabilidad de informar cuando sean testigos de una violación del código de conducta, o cuando tengan motivos para creer que es probable que haya ocurrido una violación.



Un entrenador no

Romper las políticas establecidas por la [Federación de Fútbol de Estados Unidos](#), organizaciones miembro, ligas o clubes.

Esto incluye todas las políticas de salvaguardia, como la conducta prohibida de la organización, la MAAPP y el Código SafeSport.

Abusar, acosar o molestar verbal, física, sexual o emocionalmente a cualquier jugador, árbitro o compañero.

Usar o poseer ilegalmente drogas, alcohol y tabaco en eventos de equipo.

Reúnase uno a uno con los jugadores en un entorno privado.

Participar en cualquier conducta con un jugador que pueda interpretarse razonablemente como romántica o sexual, incluido, entre otros, buscar o mantener una relación romántica donde exista un desequilibrio de poder.

Mostrar un favoritismo excesivo hacia un jugador sobre otro, sino tratar a todos los jugadores con la misma dignidad y compasión.

Aislar, avergonzar o señalar intencionalmente a un jugador de manera destructiva o dañina.

Tomar represalias contra un jugador, padre, compañero o árbitro, incluyendo, entre otros, en respuesta a cuando se ha planteado una inquietud sobre el entrenador.